

ASEGURA ESPECIALISTA DE CEPLAN

# Propuestas han sido populistas

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

**Las candidatas deben asumir reto de recaudación y tener programas transexenales**

Las candidatas a la gubernatura mexiquense deberán asumir el incremento de recaudación de impuestos, programas transexenales y un sistema heterogéneo para la entidad, afirmó el director del CEPLAN, Juan Carlos Villarreal Martínez.

El especialista aseguró que durante las campañas electorales las propuestas presentadas por las dos aspirantes a la titularidad del Poder Ejecutivo en el Estado de México en los próximos 6 años son populistas y requieren de un presupuesto estatal amplio.

“Es a ver quién da más dinero a los sectores más desprotegidos, quién apuesta más a resolver problemas a través de becas o de apoyos que no generan empleo, competitividad, ni van a resolver los problemas enunciados”, señaló.

El director del Centro de Centro de Planeación Estratégica y Prospectiva Política (Ceplan) apuntó que según lo planteado por las candidatas y de aplicarse el presu-

puesto anual del Estado de México resultaría insuficiente.

En ese sentido no se prevé atacar los problemas de fondo que aquejan a la entidad, es el caso de aumentar los índices de recaudación de impuestos, que es algo urgente por desarrollar.

El Estado de México, apuntó, tiene un rezago significativo en ese orden, y cualquiera de las abanderadas a la gubernatura tendrá que buscar alternativas de solución.

“Gane quien gane, el Estado de México debe incrementar su capacidad recaudatoria, es una realidad”, precisó.

Además, la entidad posee heterogeneidad y municipios de diversos tamaños, por lo tanto se necesita de una planeación que los reconozca en una política regional.

“De no corregirse los municipios seguirán dependiendo de los recursos federales y estatales”, externó.

De igual manera habrá que diseñar programas transexenales y presupuestos multianuales, sobre todo en infraestructura, pues muchas veces las obras no se concluyen en un trienio o un sexenio, advirtió.

Detalló que al sumar la baja de ingresos por tributación, la heterogeneidad y el cambio de administraciones o alternancia en el poder es difícil que quien gobierne lleve a cabo programas de largo aliento.

“En lo estatal una parte importante del presupuesto se va al pago de deuda. ¿Qué te queda para infraestructura?, la inversión pública privada, que es el gran problema de la entidad, el estado no invierte porque no tiene recursos”, enfatizó.



## RECAUDACIÓN

**JUAN CARLOS** Villarreal Martínez señaló que gane quien gane, el Estado de México debe incrementar su capacidad recaudatoria



Advierten un rezago en el Edomex que candidatas deben resolver.